

Wackerschützen in der Rückrunde erfolgreich

Einen gelungenen Start verzeichneten die Sportpistolenschützen des SV Wacker zu Beginn der Rückrunde in der Bezirksliga. Beide Auswärtskämpfe wurden gewonnen.

Vom Schnee behindert wurde die Begegnung bei Hubertus Hufschlag bei Traunstein. Die Gäste aus Burghausen wurden jedoch mit den widrigen Bedingungen besser fertig als die Gastgeber. Franz Helmberger war mit 285 Ringen bester Einzelschütze vor Claus Fromberger mit 283. Ulrich Scholz und Rudi Angerer erzielten für Burghausen jeweils 267 Ringe. Beim Gastgeber konnten nur Johann Gröbner (380) und Georg Schmid (268) mithalten, zu wenig, um den 1102 : 1070 Erfolg der Burghauser zu verhindern.

In der Begegnung in Kraiburg steigerten sich die Salzachstädter. Mit 286 Ringen war Franz Helmberger erneut bester Mann vor Claus Fromberger mit 284. Ulrich Scholz und „Ersatzmann“ Sepp Huber überzeugten mit jeweils 276 Ringen. Die starke Leistung war auch bitter nötig, denn Kraiburg erwies sich mit Richard Wimmer (284), Christian Heuberger (279), Josef Rottner (278) und Reingard Mirbek (271) als ebenbürtiger Gegner. Dennoch entführte Wacker mit 1122 : 1112 die Punkte.